

## ■第18回法整備支援連絡会

法務総合研究所は、平成12年からおよそ年1回、独立行政法人国際協力機構（JICA）との共催にて、同活動に関わる関係者間の情報共有・意見交換の場として法整備支援連絡会を開催しておりますが、平成29年1月20日（金）、大阪中之島合同庁舎2階国際会議室等において、第18回法整備支援連絡会を開催しました。



【佐久間法務総合研究所長による開会挨拶（国際会議室）】

第18回法整備支援連絡会は、テーマを「法整備支援の回顧と展望～ベトナム法整備支援プロジェクト開始20年を機に～」とし、ベトナムのハー・フン・クオン前司法大臣及び森脇昭夫名古屋大学名誉教授から基調講演をしていただいたほか、森脇名誉教授、同国のディン・チュン・トゥン前司法省次官、三浦有史日本総研調査部上席主任研究員、武藤司郎弁護士による対談や、現地に赴任していた元JICA長期派遣専門家による座談会等を実施しました。



【クオン前司法大臣の基調講演（同上）】



【ディン前司法省次官らによる対談（同上）】

大阪中之島合同庁舎2階国際会議室のメイン会場に約120名，東京のサテライト会場に約50名の参加者が集う盛況な会合となりました。